
CMCG  homenageia  Nair  Arriel
com Cidadania Campinense
Na  noite  desta  segunda-feira  (12),  a  Câmara  Municipal  de
Campina  Grande  foi  palco  de  uma  cerimônia  solene  que
homenageou a pesquisadora da Embrapa, Dra. Nair Helena Castro
Arriel, com o Título de Cidadania Campinense. A propositura
foi apresentada pelo vereador Olimpio Oliveira (Podemos), em
reconhecimento  à  trajetória  e  à  relevante  contribuição  da
homenageada para a ciência e o desenvolvimento da região.
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A solenidade contou com a presença de autoridades, amigos e
familiares da pesquisadora. A mesa foi composta por nomes
ligados à Embrapa e à sociedade civil, como Renato Gadelha,
presidente  da  Urbema;  Maysa  Gadelha,  empreendedora;  Daniel
Ferreira,  chefe  geral  da  Embrapa;  Marco  Aurélio  Feitosa,
analista da Embrapa; Eliane Maria de Oliveira, supervisora do
NAP da Embrapa; e Luís Gonzaga Chitarra, chefe de pesquisa e
desenvolvimento da Embrapa.
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Nascida em Icoaraci, no Pará, Nair chegou à Paraíba há mais de
30  anos.  Inicialmente  morou  em  Patos,  onde  construiu  sua
família com Eder Ferreira Arriel e teve três filhos. Há mais
de 25 anos, estabeleceu-se em Campina Grande, cidade onde
consolidou sua carreira e sua vida pessoal. “A vida me trouxe
para Campina Grande e foi aqui que plantei, cultivei frutos da
minha profissão, da minha missão como pesquisadora”, destacou
Nair durante seu discurso.

Formada  em  Agronomia  pela  antiga  Faculdade  de  Ciências
Agrárias do Pará (atualmente UFRA), com mestrado na UFLA e
doutorado  na  UNESP  de  Jaboticabal/SP,  Nair  ingressou  na
Embrapa  em  1987.  Consolidou-se  como  pesquisadora  em
melhoramento de plantas, destacando-se pelo desenvolvimento de
cinco variedades de gergelim. “Fui estagiária, fui bolsista e
em 1987 iniciei, oficialmente, minha trajetória na Embrapa”,
afirmou.

Seu trabalho teve forte colaboração com diversas organizações
e  redes  científicas,  incluindo  universidades  federais  e
estaduais, ONGs e institutos de pesquisa, como o IAC e o INSA.
Entre suas publicações estão o livro A Cultura do Guaraná e
500 Perguntas 500 Respostas sobre o Gergelim, do qual é autora
de oito e coautora de seis capítulos. “Recebo este título com
a  mesma  dedicação  com  que  conduzo  minha  vida.  Com  amor,
responsabilidade e muita gratidão”, disse emocionada.

O  vereador  Olimpio  Oliveira  destacou  a  relevância  da
trajetória da homenageada: “Nós estamos recebendo hoje, de
forma  oficial,  como  nossa  irmã  caçula  a  Dra.  Nair  Helena
Castro Arriel.” Ele ainda pontuou: “Estamos hoje corrigindo
uma injustiça histórica de Campina Grande para com a senhora.
25  anos  de  serviços  prestados  a  essa  cidade.  Produzindo
ciência,  pesquisa,  informação  da  mais  alta  relevância.”
Finalizou o parlamentar
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Renato  Gadelha  também  ressaltou  o  impacto  do  trabalho  da
pesquisadora e da Embrapa para o país: “Hoje, em cada quilo de
alimento, cedido para o mundo, a Embrapa é responsável por um
terço. O Brasil alimenta o mundo todo! É a grande fazenda
nacional, graças à Embrapa, mas a Embrapa é representada pelos
seus  pesquisadores.  E  Nair  é  essa  figura  extraordinária,
pesquisadora  de  mão  cheia,  que  tá  fazendo  sucesso  com  o
Gergelim.”
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Encerrando  a  cerimônia,  Nair  dedicou  o  título  aos  pais  e
reafirmou seu compromisso com a cidade: “Dedico esse título,
que  é  o  reconhecimento  de  toda  a  minha  trajetória
profissional, da minha vida pessoal, aos meus pais. […] Hoje
me torno e renasço campina-grandense. Finalizou a homenageada”

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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Título  de  Cidadania
Campinense  a  Nair  Helena
Castro Arriel

Fotos: Josenildo Costa

Câmara Municipal comemora Dia
do  Profissional  da
Contabilidade
A 35ª Sessão Ordinária aconteceu na manhã de hoje (08), com a
presidência  do  vereador  Luciano  Breno  e  secretariada  pelo
vereador Rafafá. Com participação no grande expediente, os
vereadores  discutiram  sobre  a  transparência  na  gestão  de
instituição filantrópica da cidade. Após a sessão ordinária,
aconteceu a Sessão Especial em homenagem aos profissionais da
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contabilidade, por iniciativa do vereador Alexandre Pereira,
com o objetivo de prestigiar a categoria que exerce papel
central na organização financeira de empresas, instituições
públicas e privadas, além de contribuir diretamente para o
desenvolvimento econômico do município e do país.
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Ao  justificar  a  realização  da  solenidade,  o  parlamentar
destacou a importância de reconhecer e valorizar uma atividade
que, embora muitas vezes invisibilizada, é fundamental para o
bom funcionamento da sociedade. O vereador ressaltou que é uma
profissão que organiza, analisa e interpreta dados econômicos
com  precisão  e  responsabilidade,  assegurando  que  as
informações estejam corretas e acessíveis para a tomada de
decisões estratégicas e o cumprimento das obrigações legais.
Alexandre Pereira frisou que os profissionais da contabilidade
são verdadeiros guardiões da ética, da transparência e da
responsabilidade fiscal, sendo indispensáveis tanto na vida
das empresas quanto na administração pública. Segundo ele, é
graças ao trabalho técnico e rigoroso desses profissionais que
é  possível  garantir  a  prestação  de  contas  à  sociedade,  a
fiscalização do uso dos recursos públicos, a elaboração de

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2025/05/0805-12.png


balanços financeiros confiáveis e a prevenção de fraudes.

Estiveram  presentes  na  composição  da  mesa,  os  senhores
Alexandre Aureliano – Presidente da Associação Paraibana dos
Contadores Públicos, Laercio Braga – Presidente do Sindicato
Contabilista da PB, Cícero José – Presidente da Associação
Profissional  dos  Contabilistas  de  Campina  Grande,  Albeci
Daniel – Presidente do Conselho Regional de Contabilidade da
PB (CRCPB), Fábio Marsicano Fagundes – Vice presidente do
SESCON-PB e a senhora Luciana Alencar – Contadora e Vice-
presidente  de  Desenvolvimento  Profissional  do  Conselho
Regional de Contabilidade da PB (CRCPB).
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O contador Cícero José, presidente da Associação Profissional
dos Contabilistas de Campina Grande, na sua participação da
tribuna destacou que a profissão é indispensável em diversos
setores, desde o serviço público até o ambiente doméstico e
ressaltou que, com o avanço da automatização, aumentou também
o  grau  de  responsabilidade  desses  profissionais,  que  hoje
atuam com ainda mais rigor técnico e ética.
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Alexandre Aureliano, presidente da Associação Paraibana dos
Contadores Públicos, destacou a iniciativa da Câmara Municipal
de Campina Grande que tornou obrigatória a presença de um
contador  em  todos  os  gabinetes,  promovendo  valorização
profissional e assegurando uma gestão responsável dos recursos
públicos. Em seguida, defendeu uma maior integração entre os
órgãos e os contadores para garantir um serviço eficiente ao
contribuinte  e  destacou  o  SAGRES  como  uma  das  maiores
ferramentas  de  fiscalização  social.

Laercio Braga, presidente do Sindicato dos Contabilistas da
Paraíba,  destacou  que  a  contabilidade  está  presente  nas
decisões mais importantes do país e, ciente dessa
relevância, o SINCONTABIL segue promovendo ações que impactam
positivamente a vida dos profissionais, buscando dignidade e
valorização para aqueles que contribuem diariamente para a
construção de um futuro melhor.

Luciana  Alencar,  contadora  e  vice-presidente  de
Desenvolvimento  Profissional  do  Conselho  Regional  de
Contabilidade  da  Paraíba  (CRCPB),  ressaltou  inicialmente  o
avanço  da  presença  feminina  na  profissão,  antes
predominantemente  masculina.  Reforçou  que  os  trabalhos
desenvolvidos na entidade são voluntários e que momentos de
homenagem  como  o  realizado  na  sessão  representam
reconhecimento  e  valorização.  Lembrou  ainda  que  a
contabilidade é uma ciência social que vai além dos números,
contribuindo  para  a  transparência  e  para  decisões
estratégicas,  sendo  essencial  que  a  sociedade  reconheça  e
valorize cada vez mais a profissão.

Albeci  Daniel,  presidente  do  Conselho  Regional  de
Contabilidade da Paraíba (CRCPB), destacou o papel fundamental
dos contadores na orientação de empreendedores para tomadas de
decisão  responsáveis,  que  garantam  crescimento  sustentável.
Ressaltou  também  a  atuação  da  classe  como  vetor  de
solidariedade, incentivando a destinação do Imposto de Renda a
entidades  filantrópicas.  Além  disso,  afirmou  que  os



profissionais da contabilidade cumprem a importante missão de
traduzir números, promover a transparência e atuar como elo
entre empresas, poder público e órgãos fiscalizadores.

Fábio  Marsicano  Fagundes,  vice-presidente  do  SESCON-PB,
agradeceu  a  realização  da  sessão  especial  e  destacou  o
trabalho  conjunto  entre  os  órgãos  representativos  para  o
fortalecimento da classe contábil. Ressaltou a evolução da
profissão  tanto  nas  esferas  operacionais  quanto  na
representatividade  institucional,  e  lembrou  o  papel  dos
contadores  como  verdadeiros  confidentes  e  “psicólogos
financeiros”. Anunciou ainda a realização do CONESCAP, maior
evento  contábil  do  país  voltado  a  empresários  do  setor,
informando que 20 vagas foram destinadas a Campina Grande com
subsídio parcial da inscrição e estadia.
Tarciso Martins, diretor de Relações Sindicais do SINCONTABIL-
PB, reforçou o orgulho da categoria ao lembrar que no próximo
ano a classe contábil completa 100 anos de história. Destacou
também  os  avanços  na  equidade  de  gênero  na  profissão,
celebrando o fato de hoje existir quase uma paridade entre
homens e mulheres na ocupação dos espaços da contabilidade.
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Concluindo  a  participação  dos  convidados,  o  senhor  Hênio
destacou a relevância da sessão especial em homenagem aos
profissionais da contabilidade e expressou gratidão por, aos
81  anos,  ainda  estar  em  pleno  exercício  da  profissão.
Compartilhou sua trajetória iniciada como contador público e
mencionou o reconhecimento que recebe por seu trabalho junto
ao Tribunal de Contas da Paraíba. Enfatizou a importância da
unidade da classe contábil e da valorização da ética e do
reconhecimento profissional como pilares para o fortalecimento
da categoria.
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Os  vereadores  Pimentel  Filho,  Olimpio  Oliveira,  Anderson
Almeida, Saulo Noronha, Severino da Prestação e a vereadora
Valéria Aragão também fizeram suas contribuições na tribuna,
ressaltando a importância da atuação dessa categoria.

GRANDE EXPEDIENTE – 35ª SESSÃO ORDINÁRIA
O vereador Pimentel Filho utilizou o grande expediente para
abordar  temas  ligados  à  zona  rural,  ao  funcionamento  da
Tribuna  Livre  da  Casa  Legislativa  e  à  fiscalização  de
instituição  filantrópica.  A  fala  recebeu  apartes  dos
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vereadores  Sargento  Wellington  Cobra,  Alexandre  Pereira,
Olimpio  Oliveira  e  Anderson  Almeida,  que  reforçaram  a
importância  do  papel  fiscalizador  da  Câmara.

Foto: Josenildo Costa

Pimentel Filho iniciou seu pronunciamento destacando visita
recente ao Sítio Brito, na zona rural de Campina Grande, onde
dialogou com moradores sobre a necessidade de água encanada. A
solicitação  foi  encaminhada  à  CAGEPA  para  viabilização  de
estudos.  Na  sequência,  o  vereador  apresentou  documentos
emitidos pela Promotoria de Justiça da Defesa da Cidadania e
dos  Direitos  Fundamentais,  que  tratam  de  denúncias
relacionadas à Casa da Criança Dr João Moura, entidade que
recebe  recursos  públicos  e  também  investimentos  de
organizações  internacionais.

O parlamentar leu trechos de um documento datado de 20 de
fevereiro de 2024, o qual aponta possíveis irregularidades na
gestão  da  Casa  da  Criança,  como  maus-tratos  a  idosas  e
funcionários,  uso  indevido  das  instalações  para  fins
particulares,  ausência  de  refeição  vespertina  para  as
crianças,  desvio  de  doações  e  uso  da  instituição  como
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estacionamento  durante  eventos.  Pimentel  afirmou  que
continuará denunciando os fatos e ressaltou que, reconhecendo
a  importância  da  entidade,  se  faz  ainda  mais  necessário
garantir sua boa gestão e responsabilidade com os recursos
recebidos.  Também  criticou  a  ausência  da  responsável  pela
instituição no edital que permitiria a captação de recursos
advindos de doações da sociedade.

O  vereador  Sargento  Wellington  Cobra  corroborou  a  fala,
reforçando que a entidade não recebeu recursos recentemente
por não ter participado do edital aberto. Alexandre Pereira
lembrou  episódios  anteriores  de  investigações  sobre
instituições da cidade e destacou que é dever do vereador
trazer  à  tribuna  temas  delicados  com  responsabilidade,
defendendo a postura do vereador Pimentel como legítima e
comprometida  com  o  interesse  público.  Anderson  Almeida
reforçou que a fiscalização é parte essencial do trabalho
parlamentar, sendo conduzida com cautela, baseada em fatos e
de forma combativa. Por fim, Pimentel encerrou afirmando que a
responsável pela administração da instituição deverá prestar
os devidos esclarecimentos à Justiça.

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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Cidadania Campinense a Ademir
Vilar
Foi  realizada  na  noite  desta  quarta-feira  (7),  na  Câmara
Municipal de Campina Grande, uma Sessão Especial que concedeu
o Título de Cidadania Campinense ao escrivão da Polícia Civil
da Paraíba, Ademir da Costa Vilar. A homenagem foi proposta
pelo vereador Olímpio Oliveira (Podemos) em reconhecimento aos
40 anos de serviços prestados por Ademir à segurança pública e
ao povo campinense.

Natural de Taperoá-PB, Ademir é filho do casal Francisco da
Costa Vilar e Terezinha Fernandes Vilar. É casado com Maria de
Fátima Almeida Lima Vilar e pai de Laís Maria Lima Vilar.
Iniciou seus estudos na Escola Elementar Rural Mista de Lagoa
Queimada, em sua cidade natal, e também passou pelo Colégio
Agrícola Vidal de Negreiros, em Lagoa Seca. Em 1985, mudou-se
para  Campina  Grande  ao  ser  nomeado  para  a  Secretaria  da
Segurança Pública como técnico de nível médio.

Foto: Josenildo Costa
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Durante a cerimônia, o vereador Olimpio destacou o compromisso
e a dedicação do homenageado: “Hoje nós estamos homenageando
um ser muito especial, diferenciado, nosso amigo Ademir da
Costa Vilar. Ademar tem uma característica muito especial, ele
é proativo. Ele não espera que você demande para ele as ações,
ele se apresenta e de forma resolutiva. Então Ademir é isso, é
a excelência do trabalho, é a vontade de fazer, é a vontade de
acertar de colaborar até me surpreendo com Ademir fazendo
aquilo que é da nossa obrigação. Eu tenho o maior orgulho de
ter Ademir na nossa equipe. Colaborando, ajudando, deixando a
sua experiência, fazendo a diferença lá na nossa delegacia
especializada de atendimento a pessoa idosa. Então Ademir, o
Poder Legislativo de Campina Grande, o poder do povo, se reúne
para  entregar  a  você  a  mais  alta  comenda  dessa  cidade.
Parabéns  Ademir!  Seja  bem-vindo  aos  braços  da  rainha  da
Borborema, porque você, de fato, merece. Finalizou o vereador
Olimpio oliveira”.

Ademir  iniciou  seu  discurso  agradecendo  pela  homenagem
recebida:  “Inicialmente  agradeço  a  Deus  por  este  dia  tão
especial  para  mim.  Pois  recebeu  o  título  de  cidadania
campinense. É como receber uma nova certidão de nascimento. É
ser filho de Campina Grande, é uma honra grande demais para
mim. Agradeço ao vereador Olímpio Oliveira pela iniciativa que
foi aprovada pelos demais vereadores. Recebam todos a minha
gratidão”.



Foto: Josenildo Costa

O homenageado também compartilhou lembranças de sua infância e
dificuldades vividas no campo: “No início da minha trajetória
trabalhava  com  meu  pai  carregando  bananas  para  vender  na
cidade de Taperoá. Caminhávamos doze quilômetros que separavam
o sítio Jundiá da cidade de Taperoá. A escola em que eu e meu
irmão  estudávamos  ficava  em  um  sítio  distante,  nove
quilômetros da nossa casa. Trabalhava durante o dia e a noite
a escola era o caminho” Destacou que terminou o ginásio e em
seguida veio estudar no colégio agrícola, em Lagoa Seca.

Sobre sua trajetória profissional, Ademir relembrou: “Em 1985
foi contratado pelo governo estadual como técnico de nível
médio para trabalhar na Secretaria da Segurança Pública. Em
1986  fui  aprovado  no  concurso  público  para  um  cargo  de
escrivão de polícia civil”. Atuou por 26 anos na Delegacia
Especializada  de  Vigilância  Geral,  depois  trabalhou  na
delegacia de Acidentes e, posteriormente, foi designado para a
Delegacia de Atendimento à Pessoa Idosa, onde trabalha há sete
anos. “Prestei o vestibular e fui aprovado para o curso de
direito  na  antiga  Universidade  Regional  do  Nordeste.  Fiz
especialização em direito processual penal. Em seguida, fui
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designado  para  trabalhar  na  Delegacia  Especializada  de
Atendimento a Pessoa Idosa. Onde estou lá há sete anos”.

Foto: Josenildo Costa

Ademir  encerrou  sua  fala  com  uma  mensagem  de  gratidão  às
pessoas e instituições que fizeram parte de sua trajetória e
as pessoas que compareceram a sua homenagem na Casa de Félix
Araújo: “Só tenho a agradecer essas três famílias, a minha
família de sempre, a família da polícia civil e a família
maçônica. Meu muito obrigado a todos que aqui compareceram”.

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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Vereador  Dinho  Papa-léguas
homenageia  Agentes  da
Delegacia de Roubos e Furtos
Na manhã desta quinta-feira 08 , o vereador Dinho Papa-léguas
realizou  uma  solenidade  de  homenagem  aos  integrantes  da
Delegacia  de  Roubos  e  Furtos  (DRF)  de  Campina  Grande.  A
iniciativa  teve  como  objetivo  reconhecer  publicamente  o
trabalho relevante e os serviços prestados pelos agentes da
DRF em prol da segurança pública, tanto no município quanto em
todo o estado da Paraíba.

Durante a cerimônia, realizada na Câmara Municipal, o vereador
destacou o empenho e a dedicação da equipe da DRF no combate à
criminalidade,  especialmente  em  ações  que  resultaram  na
recuperação de bens roubados, na prisão de integrantes de
organizações criminosas e na garantia de maior tranquilidade
para a população.

“O  trabalho  da  Delegacia  de  Roubos  e  Furtos  tem  sido
fundamental para a redução dos índices de criminalidade em
nossa  cidade.  Esses  profissionais  arriscam  suas  vidas
diariamente para proteger a sociedade e merecem todo o nosso
respeito,  reconhecimento  e  gratidão”,  afirmou  Dinho  Papa-
léguas em seu discurso.

Os homenageados receberam moções de reconhecimento e foram
aplaudidos por autoridades, representantes da sociedade civil
e  familiares  presentes.  A  delegada  responsável  pela  DRF
agradeceu a homenagem e reforçou o compromisso da equipe com a
missão de servir e proteger a população campinense.

A iniciativa do vereador reforça a importância da valorização
das forças de segurança e do fortalecimento das parcerias
entre o poder público e os órgãos responsáveis pela proteção
dos cidadãos.
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Sessão  Especial  alusiva  ao
Dia  do  Profissional  de
Contabilidade 08/05/2025

Fotos: Josenildo Costa
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Vereadores se unem em defesa
da  segurança  alimentar  e
cobram ações efetivas contra
a fome em Campina Grande
Na  manhã  desta  quarta-feira  (07),  durante  a  34ª  Sessão
Ordinária da Câmara Municipal de Campina Grande, parlamentares
uniram  vozes  para  debater  um  dos  temas  mais  urgentes  do
cenário local que é o combate à fome. A sessão, presidida pelo
vereador  Luciano  Breno  (Avante)  e  secretariada  pelos
vereadores Saulo Noronha (MDB) e Rafafá (UNIÃO), contou ainda
com a aprovação de 67 requerimentos, entre eles a realização
de Sessão em homenagem ao Dia das Mães. Além do tema da
insegurança alimentar, outras pautas relevantes como saúde e
segurança pública foram discutidas.

Foto: Josenildo Costa

O vereador Alexandre Pereira deu início ao debate sobre a
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insegurança alimentar, mencionando dados recentes do IBGE que
apontam que 37,4% da população de Campina Grande vive em algum
grau de insegurança alimentar. O parlamentar falou sobre a
escassez de políticas públicas voltadas à alimentação básica,
considerando que, atualmente, a cidade conta com apenas dois
restaurantes populares – um mantido pela Prefeitura e outro
pelo Governo do Estado. Alexandre questionou como uma cidade
do porte de Campina tem apenas dois equipamentos voltados ao
combate à fome.

Foto: Josenildo Costa

Pimentel  Filho  reforçou  o  apelo,  destacando  a  atuação  do
programa estadual “Tá na Mesa”, que contribui para mitigar a
fome em diversas regiões da Paraíba, mas que ainda necessita
de expansão. O vereador Anderson Almeida recordou a iniciativa
durante a pandemia da “Cozinha Solidária”, ação serviu de
modelo para o atual programa nacional, que foi implantada por
movimentos  sociais,  pelo  vereador  e  pela  vereadora  Jô
Oliveira, com a colaboração de agricultores do MST que doavam
alimentos para serem preparados por grupos da cidade, para
alimentar essa população. Segundo o parlamentar, ações como
essas precisam se tornar políticas públicas para de fato fazer
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um enfrentamento à problemática. Como contribuição ao cenário,
o vereador informou que irá implementar um projeto social com
ao menos uma refeição diária, na Vila Cabral de Santa Rosa.

O vereador Olimpio Oliveira (UNIÃO) acrescentou que Campina
Grande já possui equipamentos prontos – cozinhas comunitárias
– aguardando apenas decisão política para serem reativados.
Ele destacou que, como há lideranças políticas aliadas em
todos os níveis de governo, a retomada desses espaços depende
apenas de vontade administrativa.

Foto: Josenildo Costa

A insegurança na zona leste também ganhou espaço na tribuna,
com  denúncias  apresentadas  pelo  vereador  Frank  Alves,  que
falou sobre a atuação de uma dupla envolvida em arrombamentos,
furtos e até roubo de placas de sinalização. O vereador falou
sobre  a  necessidade  de  reforço  na  segurança  pública  para
coibir as ações. Olimpio também trouxe à tona a questão dos
furtos  de  materiais  metálicos  na  cidade,  como  placas  de
sinalização e peças de ônibus, e defendeu a fiscalização da
Lei  Municipal  de  sua  autoria,  que  regulamenta  a  compra,
estocagem e comercialização de metais sem origem comprovada.
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Ele ressaltou que não se trata de coibir o comércio legal, mas
de criar mecanismos que dificultem o escoamento de produtos
oriundos de crimes.

Foto: Josenildo Costa

A  vereadora  Fabiana  Gomes  se  somou  à  fala,  cobrando  mais
atenção do Governo do Estado à região. Na sequência, Fabiana
parabenizou o trabalho da comunicação institucional da Casa
Legislativa  por  divulgar  informações  que  promovem  a
participação popular na CASA. A vereadora também falou sobre a
importância  das  pautas  debatidas  pelos  parlamentares,  que
resultam em melhorias na cidade, se referindo a instalação do
sistema hídrico no Bairro da Bela Vista para que a população
tenha acesso à água. O tema foi cobrança da vereadora em
audiência pública e agora ela reforçou a ação que vem sendo
realizada, solucionando o problema da população.

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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Sessão  Solene  que  concedeu
Título  de  Cidadania
Campinense a Ademir Vilar

Fotos: Josenildo Costa

Carol  Gomes  participa  da
abertura  da  Campanha  Maio
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Furta-Cor
Na tarde desta terça-feira (6), a vereadora Carol Gomes (União
Brasil) participou da abertura da Campanha Maio Furta-Cor,
iniciativa que trata da conscientização sobre a saúde mental
materna.

A abertura oficial aconteceu no Parque da Criança, e contou
com a presença do CAPSinho – Centro Campinense de Intervenção
Precoce,  que  trouxe  atividades  voltadas  para  o  público
infantil e ações de integração com as famílias.

Em Campina Grande, através da propositura da vereadora, a
campanha  tornou-se  Lei  Municipal  N°  8.498/22,  sendo  um
movimento  comunitário  sem  fins  lucrativos,  democrático  e
apartidário que visa sensibilizar a população para a causa da
saúde mental materna.

“Como mãe de três filhos, profissional de saúde e vereadora,
tenho essa causa como prioridade, por entender que o bem estar
materno  é  fundamental  tanto  para  a  mãe,  quanto  para  o
desenvolvimento da criança. Precisamos cuidar da saúde mental
das mães, a sociedade unida precisa dar visibilidade para esta
pauta”, disse Carol.

Durante todo o mês serão realizadas ações com o intuito de
conscientizar a população em relação à sobrecarga materna, a
incompreensão  dos  desafios  do  maternar  e  os  riscos  de
sofrimento mental das mulheres devido às crescentes demandas
da maternidade. Em 2025 o tema da campanha é ‘Saúde Mental
Materna: um direito de todas’.

“Na Câmara de Vereadores, além da lei municipal já vigente,
sigo protocolando iniciativas voltadas para esta causa, pois
entendo que precisamos dar cada vez mais espaço para essa
pauta.  Juntas  faremos  parte  dessa  onda  furta-cor,  afinal,
saúde mental materna é um direito de todas”, concluiu.
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Sessão Ordinária 07/05/2025
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